
I b e l l a v i s t a M I L A N , estrena Categoría 
(ANUEI CACHERO. Presidente 
i/amos a 'lachar por la Primera 

Uonal, porque un equipo sin 
Laciones no es nada . 

P r e f e r i m o s una plantilla corta 
ara que todos los jugadores teñ-
en oportunidad de Jugar". 

Se ha comenzado una campaña 
jeva de socios partiendo de cero". 

El Bellavista-Milán tras varias tem-
)radas luchando por conseguirlo, estrena 
Btegoría en la presente cannpaña 81-82. 
Ijnuel Cachero, su presidente, sigue al 
lente de la entidad en su segunda tempo-
la como máximo dirigente. Aunque M. 
;hero ha sido un hombre ligado siem-
al club desde su fundación de la que 

.ibién fue uno de los pioneros. 
¿Como se presenta la temporada? Ca-

fiero. 
El Bellavista a pesar de haber ascendido 
categoría, ha realizado pocos fichajes. 
¿Por q u é ? 
Porque los jugadores que tenemos, 
o que pueden dar una buena medida 
Segunda. También pienso que no es 

leno tener una plantilla demasiado 
imerosa. Lo ideal es contar entre 16 a 

jugadores, para que todos tengan 
orlunidad de actuar. 

— Económicamente ¿como se ha plan-
teado? 
— Hemos subido las cuotas de los socios 
a 2 .200 ptas. porque el presupuesto ha 
ascendido. Las primas (que es lo único 
que se les da a los chavales) también las 
hemos aumentado. Igual que los despla-
zamientos, que por ser largos, también 
serán más costosos. 

Por otro lado se ha empezado una 
campaña de socios partiendo de cero y 
de momento ya llegamos al centenar, 
aunque nuestra meta son los 400. 
— ¿Se han cumplido todas las aspiracio-
nes del Bellavista con la Segunda Regio-
nal? 

— No. Nosotros vamos a luchar para llegar 
a la Primera porque un equipo sin aspira-
ciones no es nada. Aunque este año si 
nos mantenemos entre los 8 primeros 
me daría por satisfecho. 
— ¿Qué te parece el Grupo en que estáis? 
— Creo que es un grupo bastante fuerte, 
aunque y o no lo conozco bien pero por 
lo que he oido se trata de uno de los más 
fuertes de Segunda Regional. 
— Y del vallado del campo ¿qué me 
dices? 
— Pues que por fin, este año, se va a cum-
plir otra vieja aspiración del club como 
era el vallado del campo. 

A N T O N I O A L C A I D E 

w í / 

M A G A N , Entrenador 
Confío mucho en los juveniles". 

El próximo domingo en Cardedeu 
Uñemos más a ganar que a perder". 

Otra temporada más estará en el 
entrenador del Bellavista-Mi-

Manuel Magán. Designación lógica 
_̂ nernos en cuenta la extraordinaria 
ppana realizada en la anterior tempo-
" y que les valió el ascenso a la Segun-
«egional. Para que nos hable de la 

hemos dialogado con el mister: 

— En primer lugar ¿con qué hombres 
cuentas para afrontar la d i f íc i l temporada 
que estamos a punto de iniciar? 
— Porteros: Flores y Parra (del juvenil) 

Defensas: Oliver, Beltrán, Vega, Berrue-
zo, Miguel, Juan (del Vüamajor), Pey (del 
At . Vallés) y Torralbao (del juvenil). Sien-
do baja Quico por incorporarse a filas. 

Medios: José Ma., J iménez, Reche y 
Sirvent (de Les Franqueses). 

Delanteros: Lucena, Corvinos, Juan, 
Madriles (del Sta. Eulalia) y Che I I I (del 
juvenil). 

A todos estos seguramente habrá que 
añadir alguno más de los que tenemos a 
prueba. Además conf ío mucho en los ju-
veniles, mi deseo es incorporar en el trans-
curso de ia liga a varios de ellos. 
— ¿Se va a notar el paso de Tercera a 
Segunda Regional? 
— Lógicamente algo debe notarse y sobre 
todo nosotros que somos novatos en la 
categoría. Por eso esta temporada el ob-
jetivo fundamental será conseguir ia per-
manencia, para una vez el equipo conso-
lidado aspirar a más altas cotas. 
— ¿Cuales son las mejores virtudes del 
Bellavista? 
— Y o considero que destacamos más por 
el conjunto que por las individualidades. 
Pero sobre todo lo que más me gusta es 
el compañerismo que existe y la entrega 
de todos los jugadores, que dan todo lo 
que tienen en el campo. No me parecía 
posible que jugadores totalmente ama-
teurs defendieran con tanto ardor los 
colores del club. 
— Y de los otros equipos de vuestro grupo 
¿cuales serán los más fuertes? 

— De momento poco puedo decir, sin 
embargo, por referencias, creo que Car-
dedeu, Mollet y Parets serán de los más 
difíciles a batir. También me gustó 
mucho el Tiana de Badalona. 
— El próximo domingo da comienzo el 
Campeonato liguero con un Cardedeu-
Bellavista ¿qué va a pasar allí? 
— No se pueden aventurar pronósticos 
pero para nosotros será una ventaja jugar 
fuera, pues tenemos más a ganar que a 
perder. 
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